

「生徒が輝く日本一の小規模校」を目指して 自立した社会人の育成(基盤づくり) ~ 「夢」・「努力(=やり抜く)」・「感謝」 ~



平成25年度矢板市立泉中学校だより【第10号】

中学「し、ずみ」

■発行/平成25年9月12日(木)

運動会お世話になりました

9月7日(土)泉中学校秋季運動会が保護者や地域の方々の協力を得て開催され、白組の勝利で幕を閉じました。

心配された雨も朝のみ。「最高の友と泉魂見せつけろ!」のスローガンのもと、生徒は各競技に精一杯取り組みました。白組団長 村山卓也さん、紅組団長 吉成里奈さんを中心に、それぞれが小規模校ならではの団結力を発揮し、最後まで力の限りを尽くしました。復活した「ヤンの実割り」、紅白の特色が出た「応援合戦」、そして運動会の花形「紅白対抗リレー」の盛り上がり等、生徒の意気盛んな様子を大変頼もしく感じました。特に新しい試みの「集団行動」では、仕上げの週に雨で外での練習が思うようにできなかったにも関わらず、すばらしい演技を披露。運動会を通して一段と心身の逞しさと団結力を増した泉中生の姿を披露しました。このような生徒の今後の活躍が、本当に楽しみです。

なお、昨年度から始まった来年度入学生の競技に今年は5年生も参加をするなど、5年目を迎えた泉地区小中一貫教育の広がりや深まりを感じた1日でもありました。



団長による選手宣誓



2F3Fのバルコニーから集団行動する保護者の方々



復活した「ヤンの実割り」



伝統の騎馬戦「泉の陣」



直井教諭指導による新しい試み「集団行動」

いざ! 新人戦・合唱コンクール

9月20日(金)・21日(土)中体連の新人戦塩谷地区

予選会が行われます。

7月の総体で3年生が引退した後、1・2年生は新キャプテンを中心に各部とも「県大会出場」を目指して、猛暑にも負けず自主的・主体的に活動してきました。その姿から、精神的に一回りも二回りも逞しくなった様子が見え、たいへん嬉しく思います。いよいよその成果を発揮する時がやってきます。悔いのない戦いを期待します。

また、合唱部も**9月26日(木)の地区学校音楽祭**に向けて、重唱・合唱に連日美しい歌声を響かせています。持久力向上タイムで鍛えた心身を生かし、3年連続の県出場を狙っています。達成できたらこの規模の学校としては大変な偉業です。限られた時間ですが、3年生を中心に植木先生と最後の仕上げを効率的・効果的にやり、夢の実現を楽しみにしています。

駅伝大会へ向けて

駅伝部が**10月25日(金)の地区駅伝大会**に向け7

月22日(月)から活動しています。

昨年度の後半からバージョンアップした持久力向上タイムでの成果が表れてきたことに加え、昨年度の大会の反省から代表としてふさわしい選手で臨みたいと考え、今年度は学校推薦制を導入しました。しかし、現在部員は、男子11名(6区間)・女子4名(5区間)で選手が足りない状態です。

駅伝は各校が参加。学校代表による戦いです。そこで、男女とも教師推薦で選手を補充して本番に臨むことにしました。練習は持久力向上タイムや校内駅伝競走大会を活用し、部活動等に支障がでないようにしながら進める予定です。推薦された生徒と保護者の理解と協力を御願いいたします。

校内駅伝大会 昨年度同様のコースで実施

第47回校内駅伝競走が、昨年度同様立足にある泉運動場をスタート・中継点・ゴールとする周回コースで実施されます。

実施日は「10月9日(水)、小雨決行、荒天中止」です。当日は10時スタート。終了時刻は11時を回ることが予想されます。総合成績は学級内の全チームの平均記録で決定します。全生徒の頑張りが総合成績に反映されます。全生徒の頑張りと保護者の方々の応援をよろしく願いいたします。

なお、PTAの理事さんにはコースの立哨指導をお願いしています。生徒の安全確保と円滑な運営確保のための御協力、たいへんありがとうございます。